



La violencia de género una ardua tarea de todos: Marina Vitela



Torreón, Coahuila. - En el marco de la conmemoración del día internacional de la no violencia hacia las mujeres, y los retos que tendrán que asumir todos los legisladores federales para hacer leyes que generen resultados positivos en esta materia, la diputada federal por Durango, Marian Vitela, encabezó un encuentro con hombres y mujeres en el seno de la Universidad Autónoma de Durango.

En esta tarea tenemos que involucrarnos todos con distintas acciones, de la mano de las estrategias que ya impulsa la presidenta de México, doctora Claudia Sheinbaum y que en este empoderamiento de las mujeres ve que no solo hay que gobernar con perspectiva de género, sino con el llamado humanismo mexicano, destacó.

<https://www.elsoldelalaguna.com.mx/local/torreon/la-violencia-de-genero-una-ardua-tarea-de-todos-marina-vitela-12913819.html>